
Compte rendu réunion du CA : dimanche 15 décembre 2019 

Les 13 membres étaient présents. Début de séance à 19 h  

1) Un point budgétaire 

Le suivi des inscriptions  

 Des élèves n’ont toujours pas payé leurs inscriptions dans certains cours.  

 Difficulté de suivre les groupes pré-inscriptions/inscriptions.  

Le système a été fait pour que les élèves qui ont payé soient directement mis dans le groupe du 

cours.  La technique choisie par certains profs de faire leur groupe en mode manuel rend la 

lecture du suivi des inscriptions plus difficile. 

 Pour les inscriptions :  

o Listing Excel intermédiaire pour suivre les  inscriptions (ceux retenus et gestion des couples) 

o  Pour l’année prochaine : retirer du groupe ceux qui ne sont pas retenus.  

Solutions :  

 Proposition d’envoyer un mail aux profs le lundi 16 décembre pour  qu’ils trouvent les 

informations sur Assoconnect  

 Si les profs ne veulent /peuvent pas le faire. Il faudra trouver une solution. 

Le suivi des adhésions lors des soirées 

Situation : lorsque des non membres arrivent à une soirée et veulent payer leur adhésion. 

Proposition de début d’année :  

 Le faire sur place à l’aide de notre tablette.  Demander aux personnes de le faire sur leur 

téléphone directement 

Incidents rencontrés :  

= tablette déchargée : s’assurer qu’elle est chargée à la réception de la caisse.  

= problème de connexion  

Solutions : Une réunion sera organisée en janvier par Antoine et Raf pour les responsables de soirées 

afin de présenter les outils et la marche à suivre pour rentrer les nouvelles adhésions dans les 

meilleures délais dans la bases de données d’Assoconnect.  Antoine proposera des dates.  

Aurélie rencontre le directeur de la MJC le 8 janvier prochain. Une salle de réunion est libre à partir 

de 20h à côté de la salle de danse de la MJC des Allobroges. Si nécessaire, nous pouvons faire la 

demande pour une utilisation plus régulière.  

Le bilan des festivals  

 Après un évènement, 2 mois seront désormais la limite pour faire un point sur son bilan 

comptable. 

 Réalisation d’un ‘template‘ prévisionnel pour faciliter la lecture des trésoriers.  

 



Les frais de déplacement 

 Une demande a été faite sur le remboursement des frais kilométriques par des profs.  

Solutions :  

Les frais de déplacement des professeurs lorsqu’ils se rendent à leur cours pourront  leur être 

remboursés en fin d’année, à leur demande, suivant le tarif de 0.20€/ km. Dans le cadre associatif, 

chaque prof pourra en faire la demande, qui  sera évaluée en fonction des déplacements réalisés 

pour venir au cours hebdomadaire.  

Pour les frais de déplacements de l’équipe soirée, une demande de location de véhicule Citiz 

demande d’être évaluée. Attente d’un devis de cette équipe.  

Pour les organisateurs de festivals, chaque équipe devra évaluer ses besoins et l’inclure dans son 

budget prévisionnel.  

Les salles : coût et qualité  

Nous louons beaucoup d’heures au Rondeau et à Canta qui nous coûtent cher.  

Solutions :  

 Afin d’obtenir des tarifs intéressants au Rondeau notamment, nous devrons nous organiser pour 

que dès le mois de mai, un planning des évènements et soirées ou entrainements soit établi pour 

l’année suivante. 

 Des discussions sont en cours avec Cathy Canta pour trouver une solution dans la grande salle. 

Vincent s’occupe de contacter un/des professionnels pour étudier les possibilités d’amélioration 

de l’acoustique dans cette salle. A voir si l’étude sera payante. 

 

2) Communication 

Les modes de communication : mails, Discord et Framapad  

 Un espace de travail réservé aux membres du CA :  

o Framapad est conservé pour les votes/ et les cpte rendus des discussions.  

o Antoine, Raf et Fransoiz regardent comment intégrer des outils de stockage de documents. 

 Possibilité de créer d’autres espaces partagés : équipes soirées, festivals, … 

 Discord est utilisé pour favoriser des discussions plus interactives et rapides.  

o Tous les administrateurs ont téléchargés l’appli. Formation à prévoir pour régler les 

paramétrages 

o Créer un compte administ. 

o Finaliser une arborescence pour articuler les droits d’accès et création de groupes.  

o Il est aussi décidé d’ouvrir en test l’utilisation de ces outils  

 aux différentes équipes d’organisations : festivals, soirées, entrainements. Antoine leur envoi 

un mail.  

 A des membres qui veulent participer à des groupes de travail.  



Exemples :  

- Un salon intitulé ‘Bibliothèque-boîte à outisl’ ; il contiendrait les documents références utilisables 

par tous les organisateurs de tous ordres ainsi que des informations ponctuelles sur différents 

sujets, comme le cpte rendu sur la communication par exemple. 

- Un salon sur le projet de vidéo reflétant la vie à Grenoble swing. Il faudra envisager des devis 

auprès de plusieurs prestataires et des volontaires qui s’en occupent. Raf propose de piloter cela.  

- Un salon pour les goodies déjà créé. 

 

3) Nouveaux projets 

Un nouveau cours en janvier 2020 ?  

La possibilité d’un nouveau cours débutant en janvier a été envisagée suite à la forte fréquentation 

du cours ouvert à la MJC des Allobroges.  

Vote : pour = 0, abstention = 5, contre = 8.    Eventualité rejetée.   

La discussion sur les nouveaux cours devra commencer en mars 2019 pour évaluer la capacité du 

nombre de cours que GS peut proposer pour la rentrée 2020_2021.  

Un entrainement le mercredi étant envisagé, il reste désormais à  

o Confirmer un lieu 

 Canta à partir de 18 h 30  / La salle Stendhal (horaires à confirmer) 

o Trouver des responsables.  

Pistes envisagées :  

 Ceux qui ont suivi l’atelier ‘DJ’ lors de la soirée au Prisme sont aussi des personnes qui viennent 

aux entrainements et pourraient profiter de ces moments pour pratiquer. Zak propose de 

s’arranger avec ces personnes pour organiser un roulement. Il changerait alors de créneaux.  

Les entrainements sont aussi des lieux où l’on peut s’entrainer sur ses playlists pour les soirées.  

Un week-end avec Peter et Chloé fin janvier 2020 

Antoine va peaufiner son projet de faire venir Peter & Chloé du 31 janvier au 2 février dans le but de 

proposer des cours à des stagiaires et 3 h de formation aux profs de GS. 

Autres sollicitations  

Jean-Luc a été contacté par des personnes du Trièves qui semblent souhaiter un événement Lindy. 

Antoine est intéressé et il se met en contact avec ces personnes. Une salle est aussi disponible à St 

Martin de la Cluze. Cela pourrait être une nouvelle piste pour des cours ou un WE swing. 

La séance est levée à  22H 40. Proposition du prochain CA le 17 ou le 19 janvier 2020.   

 


